
  

第２６１回 役員会（定例）議事要旨 

 

日時  令和４年２月１７日（木）１６：０８～１６：５５  

場所  Ｗｅｂ会議 

 

 

議題１．損害賠償請求事件に係る判決への対応について（役員会 資料１）（資料画面共有） 

※最後に審議 

議題２．機構及び学内共同教育研究施設の組織改革に伴う関係規則等の一部改正等について 

（第242回教育研究評議会 資料２） 

議題３．国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正及び国立大学法人鹿児島大学におけるテレワー

クの実施に関する細則の制定について（第242回教育研究評議会 資料３） 

議題４．国立大学法人鹿児島大学組織規則の一部改正について（第242回教育研究評議会 資料４） 

議題５．国立大学法人鹿児島大学学生生活委員会規則及び国立大学法人鹿児島大学障害学生支援委員会規則

の一部改正について（第242回教育研究評議会 資料５） 

議題６．国立大学法人鹿児島大学資金運用管理細則の一部改正等について（役員会 資料２） 

報告事項１．寄附講座「心血管病予防分析学講座」の期間更新について（第242回教育研究評議会 資料８） 

報告事項２．令和４年度予算（運営費交付金等予定額）について（第242回教育研究評議会 資料１５） 

 

 

 その他 

 

［出席委員］ ６名 

 佐野学長 

（理事）馬場、越塩、岩井、武隈、石窪 

 

［欠席委員］ １名 

（理事）萩元 

 

［オブザーバー］ 

（監事）日高、松枝 

（副学長）坂本、森、渡邊 

（事務局長）田頭 

 

議題１．損害賠償請求事件に係る判決への対応について（役員会 資料１）（資料画面共有） 

※最後に審議 

学長から、損害賠償請求事件に係る判決への対応について、２月15日開催の第31回大学運営会議で了承

されたことの説明があり、種々意見交換が行われ、審議の結果、了承された。 

なお、日高監事から、現在の状況を再度確認する必要があること等発言があった。 

  

議題２．機構及び学内共同教育研究施設の組織改革に伴う関係規則等の一部改正等について 

（第242回教育研究評議会 資料２） 

学長から、機構及び学内共同教育研究施設の組織改革に伴う関係規則等の一部改正等について、本日開

催の第242回教育研究評議会で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 



  

 

議題３．国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正及び国立大学法人鹿児島大学におけるテレワー

クの実施に関する細則の制定について（第242回教育研究評議会 資料３） 

学長から、国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正及び国立大学法人鹿児島大学におけるテ

レワークの実施に関する細則の制定について、本日開催の第242回教育研究評議会で了承されたことの説

明があり、審議の結果、了承された。 

なお、石窪理事から、教職員へ本規則等の周知徹底が必要である旨発言があった。 

また、学長から、テレワークに関するセミナーの実施又は説明動画等の作成が必要である旨発言があっ

た。 

 

議題４．国立大学法人鹿児島大学組織規則の一部改正について（第242回教育研究評議会 資料４） 

学長から、国立大学法人鹿児島大学組織規則の一部改正について、本日開催の第242回教育研究評議会

で了承されたことの説明があり、審議の結果、了承された。 

 

議題５．国立大学法人鹿児島大学学生生活委員会規則及び国立大学法人鹿児島大学障害学生支援委員会規則

の一部改正について（第242回教育研究評議会 資料５） 

学長から、国立大学法人鹿児島大学学生生活委員会規則及び国立大学法人鹿児島大学障害学生支援委員

会規則の一部改正について、本日開催の第242回教育研究評議会で了承されたことの説明があり、審議の

結果、了承された。 

 

議題６．国立大学法人鹿児島大学資金運用管理細則の一部改正等について（役員会 資料２） 

学長から、国立大学法人鹿児島大学資金運用管理細則の一部改正等について、２月15日開催の第31回大

学運営会議で了承されたことの説明があった後、事務局長から改正内容等について説明があり、審議の結

果、了承された。 

 

報告事項１．寄附講座「心血管病予防分析学講座」の期間更新について（第242回教育研究評議会 資料８） 

学長から、寄附講座「心血管病予防分析学講座」の期間更新について、本日開催の第242回教育研究評

議会で報告されたこと等資料に基づき説明があった。 

 

報告事項２．令和４年度予算（運営費交付金等予定額）について（第242回教育研究評議会 資料１５） 

学長から、令和４年度予算（運営費交付金等予定額）について、本日開催の第242回教育研究評議会で

報告されたこと等資料に基づき説明があった。 

なお、石窪理事から、教職員が本学の予算状況を把握するよう周知徹底することが必要である旨発言が

あった。 

また、馬場理事から、教職員の意識改革が必要であること等発言があった。 

 

 

 その他 

   日高監事から、医学部等ホームページへの不正アクセス、マルウェア感染に関しての最終報告が必要で

ある旨発言があった。 

 

 

  次回は、令和４年３月17日（木）教育研究評議会終了後からとなった。 


